SÍNTESIS INFORMATIVA OPINIÓN

GÉNEROS DE OPINIÓN DE JEFE DE GOBIERNO







L GRAN DIARIO DE MÉXICO

Página

14

Sección

Metropoli

Fecha

2 9 SEP

CABALLITO

En el Centro Histórico, solo ventas al menudeo



Fadlala Akabani

::::: Quien se pronunció porque en los establecimientos del Centro Histórico únicamente se oferte mercancía al menudeo fue el secretario de secretario de Desarrollo Económico, **Fadlala Akabani**, y es que durante su comparecencia en comisiones del Congreso de la Ciudad de México, el secretario reconoció que hay un cambio en el "rostro del comercio" en el primer cuadro de la Ciudad, esto por supuesto, a raíz de la proliferación de bodegas, particularmente de origen chino, que venden bajo este esquema. Eso sí, el secretario señaló que aunque ya han sostenido pláticas al respecto

con los involucrados, ya corresponderá a la próxima administración entrarle al tema.

Se lleva los elogios Jesús Esteva

::::: Una despedida con muchos elogios tuvo el secretario de Obras y Servicios, **Jesús Esteva**, durante su última comparecencia ante comisiones unidas en el Congreso capitalino, incluso el presidente de la Comisión de Desarrollo e Infraestructura Urbana, **Israel Moreno** (PVEM), afirmó que el secretario fue uno de



Jesús Esteva

los que más trabajó y más resultados dio. Don Jesús, próximo titular de la Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes, recibió con una gran sonrisa los halagos y de paso les dejó algunas recomendaciones como el mantener el Sistema de Gestión y Centro de Control de y Seguimiento de Incidencias que está encargado del diagnóstico de cómo está la red vial

y los diferentes incidencias y con ello implementar acciones.

Los ausentes en la reunión entre Batres y los alcaldes alectos

:::: A solo unos días de que los alcaldes electos rindan protesta al cargo, el jefe de Gobierno, **Martí Batres** sostuvo una reunión con quienes resultaron ganadores en las elecciones del 2 de junio y son de ex-



Martí Batres

tracción morenista. La imagen la compartió el mandatario a través de su cuenta de X, aunque de inmediato hubo quien notó la ausencia de el edil electo en Álvaro Obregón, Javier López Casarín, y la de Xochimilco, Circe Camacho. Los mal pensados ya andan haciendo elucubraciones sobre el motivo de estas ausencias que, por cierto, dicen, no tiene que ver con

diferencias políticas. Aunque eso sí, por lo menos en la foto ya no salieron.





EL UNIVERSAL

, GRAN DIARIO DE MÉXICO

Página

9

Sección

A

Fecha

2 9 SEP 2024



La disputa por el Canal del Congreso

urante este sexenio que está a punto de terminar, la televisión pública del país tocó niveles de degradación nunca antes vistos. La lambisconería fue total en los contenidos. Mensajes propagandísticos a toda hora. Sesgo en la información de los noticieros y una balanza inclinada a favor del poder y sus aplaudidores. Lo mismo uno podía encontrarse a

Edy Smol, con su peculiar vestimenta, bailando con la exfiscal Ernestina Godoy y la esposa de Martí Batres, que a Jenaro Villamil entrevistando suavemente a Hugo López-Gatell, como sicientos de miles de mexicanos no estuvieran padeciendo su incompetencia en la pandemia de Covid.

Y qué decir de la administración de los recursos. El propio Vi-

llamil convirtió al Sistema Público de Radiodifusión en la oficina reina de las obras fantasma, con decenas de antenas transmisoras no instaladas y el mismo número de juicios perdidos con daños millonarios al erario, como lo revelé en su momento en Latinus.

La próxima Presidenta no parece, como en otras tantas cosas, querer eliminar el cáncer central y ya repartió a otros propagandistas, aunque más jóvenes, las direcciones de esos canales, menos el del Congreso que hasta hace unas semanas había librado la avalancha del poder, pero viene una disputa.

El primero que vio oportunidad al oler la sangre fue Adán Augusto

López. El coordinador de Morena en el Senado comenzó a mover los hilos para que le pidieran la renuncia al director Eduardo Fernández a pesar de que fue reelecto para el cargo durante cuatro años en abril pasado y a través de una comisión bicameral que precisamente tenía el objetivo de blindarlo.

Luego, Andrea Chávez, senadora por Chihuahua y amante del protagonismo comenzó a presumir en sus redes al Canal del Congreso, invitando con mucho ímpetu a que la gente siguiera las transmisiones de las reformas recientes a través de esa vía, cosa que prácticamente ningún otro legislador hace. Pero Adán ignoró dos cosas.

Primero, que Graciela Báez, secretaria general de la Cámara de Diputados, metió las manos por Eduardo Fernández. Defendió que él era la única persona que podía sacar adelante la transmisión de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum, el próximo martes 1 de octubre. Que tenía la experiencia y el conocimiento necesario. Y segundo, que Ricardo Monreal es promotor de Fernández desde que estaba en el Senado. A través de él, Monreal le dio una verdadera importancia al canal con el suministro de los recursos necesarios.

Igual que a Fernández, le solicitaron la renuncia al director de Producción, Juan Carlos Becerra. El Canal del Congreso tiene cerca de 100 empleados y sus puestos se convertirán en carne codiciada entre la manada morenista a partir del 2 de octubre, después de haber hecho brillar a la señora.

claudio8ah@gmail.com

El propio Villamil convirtió al Sistema Público de Radiodifusión en la oficina reina de las obras fantasma.